

Ngobrol Santai Bersama Awak Media Dan Ormas, Dandim 0735/Surakarta Tegaskan TNI Masih Kompak Dan Solid

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Sep 13, 2022 - 21:18



SURAKARTA - Bertempat di Ruang Koridor Makodim 0735/Surakarta Jln. A Yani No.349, Kelurahan Kerten, Kecamatan Laweyan, Komandan Kodim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M Si melaksanakan Silaturahmi dan Ngobrol santai bersama Awak Media dan Organisasi Masyarakat (Ormas) di wilayah Kota Surakarta, Selasa (13/09/2022).

Dalam kegiatan silaturahmi tersebut dihadiri oleh beberapa Organisasi Masyarakat di wilayah kota Surakarta yakni dari Pemuda Pancasila Kota Surakarta, Banser Kota Surakarta, serta Barisan Rakyat Indonesia Hebat (Ba Raih) dan beberapa Awak Media.

Kepada Awak Media Dandim menegaskan kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan dan mempererat tali silaturahmi antara TNI khususnya Kodim 0735/Surakarta dengan rekan media dan organisasi Masyarakat (Ormas) yang ada di wilayah kota Surakarta ini.

Dalam kesempatan tersebut Dandim juga menyikapi terkait pernyataan dari salah satu Anggota Komisi I DPR RI yakni saudara Efendi Simbolon yang menyatakan bahwa TNI itu tidak Solid dan seperti gerombolan.

"Saya tegaskan bahwa itu tidak benar, Pernyataan dari Efendi Simbolon salah dalam menilai TNI, kami dari TNI sampai detik ini masih kompak dan Solid, dan Kami bukan Gerombolan."tegas Dandim.

"Kami punya atasan pimpinan Bapak Panglima TNI dan khusus dalam pembinaan TNI AD kami ada Bapak Kasad. Tentunya kami selalu berpedoman loyalitas tegak lurus kepada Bapak Kasad, Bapak Panglima TNI, dan Bapak Presiden sebagai kepala negara."tutur Dandim.

Dalam kesempatan silaturahmi tersebut Dandim juga menegaskan bahwasanya ada beberapa program Unggulan dari Bapak Kasad diantaranya adalah Program ketahanan pangan, Program TNI Manunggal Air, dan juga stunting di mana stunting adalah suatu pertumbuhan yang tidak maksimal, tinggi badannya kurang.

"Untuk itu kami membantu masyarakat dengan menghimbau, memberikan sosialisasi, bahkan kami bekerja sama dengan BKKBN mensosialisasikan kepada masyarakat di mana pernikahan jangan di bawah umur atau di bawah aturan, karena akan berdampak pada bayi stunting."imbuhnya.

"Itu program dari Bapak Kasad untuk membantu kesulitan rakyat di sekitar kita. Kami selalu berada di tengah-tengah masyarakat, memberikan solusi kepada masyarakat dan menengahi permasalahan di masyarakat."pungkas Dandim.

(Arda 72)